

1/1

Página: 15





GLORIETA DE COLÓN

REAPARECE TABOADA CON INTEGRANTES DE LA 'MAREA ROSA'

espués de un mes sin actividad pública, el ex candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Santiago Taboada, reapa-

reció este fin de semana en lo que llamaron Encuentro Nacional Ciudadano con las organizaciones que conforman la llamada Marea Rosa, que apoyaron la campaña del panista. Fue interesante ver que junto a Taboada, estuvo sentada Luisa Gutiérrez, pues uno de ellos podría ser el próximo presidente del PAN en la Ciudad de México. Ella ya dijo que sí busca el cargo, que tiene interés

en ello. Taboada no ha hecho expresión alguna al respecto, pero militantes panistas lo candidatean. En realidad, quien va a decidir eso es el diputado federal panista Jorge Romero, quien controla absolutamente todos los designios del blanquiazul en la capital del país.

MAL FIN PARA CLARA

Este fin de semana no fue el mejor para la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, pues resultó salpicada de la pésima jugada política de Ricardo Monreal en el fracaso del recuento en la Cuauhtémoc, pero además una gente muy cercana a ella falleció. Por esa razón, tuvo que suspender la realización del foro "Derecho a la Ciudad, ¡Nuestra Utopía!", que se celebraría el sábado en el Museo de la Ciudad de México. Brugada, nos cuentan, va muy bien con su recuperación posquirúrgica, y esta semana se espera que retome su agenda política, en especial la defensa de la reforma judicial que impulsa el presidente López Obrador.

¿Y SUS ALCALDÍAS?

Hablando de ese plan presidencial a nivel federal, resulta que hay alcaldesas y alcaldes electos de Morena que están más preocupados por ese tema, que por los enormes problemas que enfrentan en sus demarcaciones. Casos: Iztapalapa y Gustavo A. Madero, las alcaldías más inseguras, donde sus ediles electos, Aleida Alavez y Janecarlo Lozano organizaron foros públicos, en los que no reconocen falla alguna del Ministerio Público ni de los jueces locales, para

asumir la responsabilidad que les toca en la crisis de administración de justicia que prevalece también en la CDMX. En las mismas anda Nancy Núñez, quien fue electa para la demarcación Azcapotzalco.



Foto: Especial

